
Fachbereichsleiter Rösner führt aus, dass aufgrund fehlender Kandidaten in 2016 keine Neuwahl des 
Stadtjugendparlaments stattfand. Die Verwaltung wird ein neues Konzept bezüglich der Beteiligung von 
Jugendlichen vorstellen.  
Der Vorsitzende, Ratsherr Schneider, informiert über die nächste Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 
09.03.2017. 


